

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

R I 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



R I 会長方針

2021-2022年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会 長 石川 重信
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2021年9月29日 NO. 10

(本日例会) 2021年10月6日例会 (通算 NO. 2951)

本日のプログラム(10月6日)

- ◎ 月例セレモニー
- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんばんは。9月最後の例会です。10月1日より緊急事態宣言も全面解除になると思われますので、10月からの例会は移動例会ではありますが、通常の会場を使つての例会になります。

今月は、社会奉仕委員会担当の交通安全看板改修作業が、会員の皆様のご協力をいただき、また天候にも恵まれて、予定通りの日程で無事完了しました。平根社会奉仕委員長はじめ多くの方々のご協力、大変ありがとうございました。今までこの看板に気づかないで通過しておりましたが、リニューアルしてからは通過するたびに目線に入るようになりました。夜間もよく目立っていると思います。私たちと同じように、20数年前に設置した時、先輩会員の方たちも感激されたのではないかと感じました。

これから秋本番に入ります。美食・紅葉の秋です。緊急事態宣言も解除されて、県をまたいでも差し支えありませんが、感染症対策には十分に注意をして行動していただきたいと思います。

今年度第2分区のMy Rotary登録の目標は65%です。当クラブでも65%以上を目標にしており、32名中13名が登録されています。10名以上の新規登録を目指しますので、登録支援を希望される方は早めにお知らせいただくと助かります。10月・11月・12月をMy Rotary登録強化月間としますのでよろしくお願いします。

本日の会員卓話は東和木材産業の和田道代さんにお話ししました。最近大変木材が高騰していますので、その辺りの事情についてお話ししたいと思います。

◎ 幹事報告 (塩原拓海幹事)

- ① 米山普通寄付を送金しました。
- ② 前例会後に連絡事項をメールさせていただきました。今後もメールでの連絡があると思いますので、メールの方ご注意ください。
- ③ 9/22青年会議所総会開催。祝金を益子理事長に届けました。

④ 10/5ライオンズクラブチャリティゴルフ

当クラブから8名参加予定。

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会（平根委員長）

交通安全標語の看板リニューアル工事が、多数の会員の皆様のご協力をいただきまして無事完了いたしました。11名の会員さんにご協力いただき、4日間の延べ人数が20名、お忙しい中をありがとうございました。素晴らしい看板ができたと思います。特に上の部分にロータリーのマークが入っていることで、ロータリーが立てたとはっきり認識できる看板だと思います。

この後の事業としては、10/25(月)にかわねやフェスタ店駐車場をお借りしての献血を予定しております。10月になってから出欠を取ります。また、度々の延期で皆様にご迷惑をおかけしましたが、茨城海岸美化プロジェクトは11/3に開催ということになっております。近くなりましたらご案内をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

◎ 会員卓話（和田道代会員）

皆さんこんばんは。画面越しに皆さんの顔をアップで拝見しながら話ができるなんて幸せです。ZOOMもなかなかいいですね。これは、コロナ禍の中でもプラスの要素ですね。

今日は『普通ってなんて幸せなんだろう』という話を、会社の1年を振り返りながらお伝えしたいと思います。

去年の今頃は「やっとコロナの影響が出てきました」と言い始めた頃でした。それから徐々に受注が落ちてゆき、12月から年明け5月の連休までは、本当にどうしようという状態でした。私の体もげっそりとやつれて…。それでも慣れて怖いですね。脳も体ものんびりモードにどんどん慣れていきました。そして今はご覧のとおりです。ただ、3月頃に「なんだか外材が入ってこないらしい」そんな話が聞こえてきましたが、うちの的には「どうせ暇なんだし、まあ関係ないな～」と思っていました。そして、そして、5月中旬から、なんだなんだの仕事量が入ってきました。とにかく材不足なのでドンドン挽いてくれということでした。これが皆さんが何度も耳にしている“ウッ

ドショック」ですね。

【ウッドショック：輸入木材の供給不足によって国産材を含む建築用木材の価格が高騰している状態。原因は①米国・中国における木材需要の増加②コンテナ不足による国際物流の混雑・遅延。今年1月に比べ、5月の価格が国産ヒノキ乾燥材で1.5倍、国産スギ乾燥材で1.8倍の上昇。この状態は年内もしくは来春まで続くとの見通し。】

ウッドショックのうれしい影響、断るのも切ないし、かと言ってできないし、お金は欲しいし…、なので他社に助けをもらいどうにかクリアしてきました。やっと今月中頃より通常になってきたかなというところでは。

そして私は思うのです。普通ってなんて幸せなんだろうと。それからもう一つ、コロナ禍の中で、人との繋がりがいかに大切か、会わない時間が多分すごく感じました。

あなたと私、はでも、のでも、ない。主人と私。父と私。ロータリーの皆さんと私。このとの中にたくさんの愛情や慈しみ、たくさんの思いを込めて、関わっていきたくと思います。

◎ 出席委員会報告 次回報告

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	一名(mu-)	一名	-.--%

前週訂正出席率 51.61%(メイクアップ 一名)

